

■伊勢丹松戸店について

松戸市長は、来年10月から9年9ヶ月間同店4階フロアの一部をテナント料として賃借契約することを発表しました。契約料はなんと**約21億円**です。この9月定例会に補正予算案として市議会審議となりました。『一民間企業に対して約21億円の公金投入は妥当ではない』『三越伊勢丹HDから市議会への具体的な説明がない』などの理由で、大変残念ながら私は**反対**。9月7日(木)に行われた総務財務常任委員会では**委員全員の反対**によりこの予算案を0円にした修正案が可決されました。



■プログラミング教育推進！

ある民間調査によると、20年後には日本の労働人口の約49%が人工知能やロボットなどにより代替可能とのことです。



まもなく小学校から**プログラミング教育が必修化**となります

ますが、文部科学省の将来ロボットを扱える側になるようにという意図があるように感じます。そこで柏市は早速この8月夏休み中に民間企業と連携した体験教室を開催。文部科学省が打ち出した方針にすぐ取り組むところが評価され、東京大学誘致にもつながっているのでは。松戸市も柏市を見習いスピード感をもって対応してほしい…………。

■8月15日 靖国神社参拝しました

私の伯父がパプアニューギニアで戦死していることは前もお伝えさせていただきました。靖国神社に参拝し、玉串料を奉納させて頂くことについて、今後も継続していきます。それは、英靈への感謝と、二度と戦争を起こしてはいけないという祈りです。その為にはどうしても抑止力が必要であり、それにあわせた**自主憲法の制定(憲法改正)**が必要であると考えます。



■自衛隊富士総合火力演習を見学

北朝鮮がいつミサイルを打ってくるかは誰もわかりません。

日々専守防衛に励んでいるのが自衛隊です。この度、松戸自衛隊協力会で同僚議員や仲間たちと訓練の見学をしてきました。

自衛隊の機敏な動き、ミサイルの威力や風圧を生で感じ、戦争の恐ろしさを目の当たりにしたところであります。改めて戦争は二度と起こしたくないものです。

自衛隊を今後も精一杯応援協力していきます。



1979年群馬県太田市に生まれる。法政大学法学部政治学科を卒業。在学中は体育会野球部に所属をし、東京六大学野球3度の優勝。大学卒業後は松戸市役所に入所し、下水道・生活保護・開発行為の許認可に携わる。平成26年7月に退職をし、現在市議会議員1期目。消防団第30分団所属。松戸市安全都市協議会理事。家族は妻、長男(3歳)、長女(1歳)の4人。

自由民主党所属(会派 まつど自民)

(事務所) 松戸市東松戸1-6-3 TEL080-5099-9509

(連絡所) 松戸市馬橋1415-3

大塚けんじ